

Schild der Fürstlich Thurn- und Taxis'schen Posthalterei

Die Thurn-und-Taxis-Post beherrschte bis zur preußischen Besetzung 1866 das Postwesen in Mitteleuropa.

Die Familie hatte seit dem 16. Jahrhundert die kaiserliche Reichspost geführt, ab 1806 als privates Unternehmen. Der preußische Staat übernahm die Organisation 1867. Generalpostdirektor Heinrich von Stephan hielt die Übernahme für ein „postalisches Königgrätz“ – an diesem Ort hatten die Preußen 1866 die österreichische Armee geschlagen.

Informationen

Firmenschild

Schild, Tafel

bemaltes Blech

Objektmaß: 42 x 110,5 x 5,5 cm

Dauerausstellung Frankfurt Einst?

Neubau, Ebene 2, Weltstadt, Kommunikation

Historisches Museum Frankfurt

Inv. X.1952.022x,3
